

Herr, es ist Zeit. Der Sommer war sehr groß.
Leg deinen Schatten auf die Sonnenuhren,
und auf den Fluren lass die Winde los.

Befiehl den letzten Früchten, voll zu sein;
gib ihnen noch zwei südlichere Tage,
dränge sie zur Vollendung hin, und jage
die letzte Süße in den schweren Wein.

Wer jetzt kein Haus hat, baut sich keines mehr.
Wer jetzt allein ist, wird es lange bleiben,
wird wachen, lesen, lange Briefe schreiben
und wird in den Alleen hin und her
unruhig wandern, wenn die Blätter treiben.

Rainer Maria Rilke



In stiller Trauer geben wir Nachricht, dass Herr

Johann Heinrich Kreith

am Sonntag, dem 30. September 2018, im 92. Lebensjahr,
nach einem erfüllten Leben von uns gegangen ist.

Die Urne von unserem lieben Verstorbenen wird im engsten
Familienkreis auf der Rollfähre Spitz feierlich verabschiedet
und anschließend in der Donau beigesetzt.

3620 Spitz/Donau, Rote Torgasse 14, im September 2018

In Liebe und Dankbarkeit:

Käthe

Isabella und Anne, Sonja und Adam

im Namen aller Verwandten.